

Carta ao Jornal do Brasil

05/03/2007

Leia a carta do Embaixador de Cuba no Brasil, Pedro Nuñez Mosquera, ao Jornal do Brasil em resposta aos artigos publicados no mês de fevereiro a respeito de Cuba.

Brasilia, 26 de febrero del 2007

Señor Augusto Nunes,
Director de Periodismo,
Jornal do Brasil.

Estimado Señor:

Leí con sorpresa el artículo sobre Cuba publicado ayer domingo en el Jornal do Brasil, firmado por Clara Cavour, en el que se anuncia otro artículo también sobre mi país para hoy lunes. Digo que lo leí con sorpresa, porque hasta ahora el Jornal do Brasil se había referido a mi país con cierta objetividad, mediante artículos de muy buena calidad, escritos por personalidades de elevado calibre intelectual. El artículo de ayer, sin embargo, está plagado de falsedades, insinuaciones, manipulaciones y mala voluntad.

No me extraña que se publiquen sobre Cuba artículos de ese tipo, porque conozco que el gobierno de los Estados Unidos de América ha dispuesto 80 millones de dólares para financiar una campaña de mentiras, manipulaciones y descrédito contra mi país, sobre todo en América Latina. Tampoco es casualidad que se publiquen estos artículos, dirigidos a agradar al imperio, cuando faltan pocos días para la visita a Brasil del Emperador Bush II.

Lo que Cuba sufre, y de eso no se habla en el artículo de Clara Cavour, es un criminal bloqueo económico, comercial y financiero por parte de Estados Unidos, que ha costado al pueblo cubano más de 80 mil millones de dólares; y que le impide recibir créditos de instituciones financieras como el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial, o el Banco Interamericano de Desarrollo. Lo que Cuba sufre, es una permanente política de hostilidad y agresiones por parte de la única superpotencia de nuestros días; de la introducción deliberada de enfermedades contra las personas, los animales y las plantas, que han causado considerables pérdidas; y de acciones terroristas que le han costado a mi país más de 5 mil víctimas entre muertos y heridos. Lo que Cuba sufre, y de eso tampoco habla el Jornal do Brasil, es tener a cinco de sus hijos presos injustamente en cárceles de Estados Unidos por luchar contra el terrorismo.

Lo que Cuba no tiene, son niños pidiendo limosnas en las calles, para poder vivir malamente. Lo que Cuba no tiene, son niños obligados a hacer trabajo infantil, a veces en condiciones de esclavitud, para poder ayudar en el sustento familiar. Lo que Cuba no tiene, son niños que mueren de enfermedades curables; ni niños que no pueden asistir a las escuelas; ni personas analfabetas; ni hambrientos, ni madres y padres desesperados por la miseria y las condiciones infrahumanas que se ven obligados a soportar cada día.

Lo que Cuba tiene es mucha dignidad y entereza. Lo que Cuba tiene es un PIB en el 2006 que creció un 12,5 por ciento, el que más creció en América Latina. Lo que Cuba tiene, es una población que vive con dignidad, y que recibió el año pasado 29 millones de utensilios y efectos electrodomésticos, como parte de un programa integral de ahorro de energía. Lo que Cuba tiene, son 110 mil nuevas viviendas para la población, construidas el año pasado. Lo que Cuba tiene es un sistema educacional con 88,049 computadoras, de ellas 34,846 con acceso a internet, que utilizan 2,482,862 estudiantes. Lo que Cuba tiene son 800 mil graduados universitarios, de ellos 8 mil doctores. Lo que Cuba tiene son 67 universidades, con una matricula actual de

606,300 estudiantes. Lo que Cuba tiene es una tasa de alfabetización de 99.8 por ciento. Lo que Cuba tiene es un sistema de salud que cuenta con 70,594 médicos, 10,554 estomatólogos, 2,753 enfermeras y 94,286 técnicos y auxiliares para una población de 11,2 millones de habitantes. Lo que Cuba tiene es una mortalidad infantil de 5,3 por mil nacidos vivos. Lo que Cuba tiene es una esperanza de vida de 77,6 años para los hombres y 78,97 para las mujeres.

Lo que Cuba tiene, Señor Director de Periodismo, es un Comandante en Jefe que encarna la dignidad, entereza, valentía, y espíritu de resistencia de su pueblo, frente a las agresiones del imperio, las amenazas del emperador, y las falsedades y manipulaciones de periodistas mercenarios. Un Comandante en Jefe que ha sabido ganarse un lugar junto a los Próceres de la Independencia de América Latina y el Caribe. Y junto a ese Comandante en Jefe, lo que Cuba tiene es un pueblo corajudo y solidario, que trabaja por desarrollar un sistema de justicia social que garantice la dignidad plena para todos; un pueblo que ha enviado a más de 30 mil de sus hijos a llevar salud y esperanza de vida a más de 100 países del mundo; un pueblo que ha sabido acoger, como hijos propios, a más de 20 mil jóvenes de todo el mundo que estudian como becarios en sus universidades.

Solicito a usted, Señor Director de Periodismo, que se publique íntegramente el texto de esta carta para beneficio de los lectores de Jornal do Brasil.

Respetuosamente,

Pedro Núñez Mosquera,
Embajador de Cuba.

Compartilhe nas redes: